

Alleingeborener Zwilling

Austauschtreffen

am

Do, 04. April 2019

von 18.30—20.30 Uhr

in der

Kiss Weißenburg, Westliche Ringstr. 2

Das Phänomen des alleingeborenen Zwillings ist vielen Betroffenen selbst nicht bekannt. Sie spüren nur dauerhaft Gefühle der Einsamkeit und Melancholie, haben häufig eine hohe Sensibilität, suchen ständig nach einer inneren Ganzheit, kämpfen mit Zweifeln und Schuldgefühlen, fühlen sich Hin-und Hergerissen oder sabotieren sich in verschiedenen Lebenssituationen immer wieder selbst.

In der Forschung gibt es zwar noch keine gesicherte Datenlage, aber es wird mittlerweile davon ausgegangen, dass mehr Schwangerschaften tatsächlich zunächst als Mehrlingsgeburt angelegt waren, aber letztlich nur ein Baby zur Welt kam.

Wer sich als alleingeborener Zwilling (oder Drilling) fühlt, ist herzlich zum Austausch mit anderen eingeladen.

Bei Interesse an einer Teilnahme bitten wir um
Kontaktaufnahme über Kiss Weißenburg
(Kontakt- und Informationsstelle für Selbsthilfegruppen)
unter **Tel. 09141 / 97 62 172** oder **weissenburg@kiss-mfr.de**.